



7 Pièces
210 m²
Réf. 85045338
1 590 000 €

Cogolin
Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété de charme composée d'une maison de 210 m², d'un vaste jardin et de vignes sur un terrain de près de 2.2 hectares. Au calme, avec une belle vue dégagée sur la verdure, cette maison se compose ainsi : Grand séjour avec cheminée donnant sur une belle terrasse, cuisine équipée, salle à manger, 6 chambres, 4 salles de bain et/ou douche. Grande terrasse avec espace salon d'été, cuisine d'été. Un grand garage et plusieurs dépendances. Un grand jardin, un terrain de pétanque et des vignes. Honoraires à la charge du vendeur - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard ...

Charming property comprising a 210 m² house, a vast garden and vines on almost 2.2 hectares of land. Set in a peaceful location with lovely uninterrupted views over the greenery, this house comprises : Large living room with fireplace opening onto a lovely terrace, fitted kitchen, dining room, 6 bedrooms, 4 bathrooms and/or shower rooms. Large terrace with summer lounge area and summer kitchen. Large garage and several outbuildings. Large garden, petanque area and vineyards. Translated with (free version) Agency fees payable by vendor - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

